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В статье изложены научные аспекты тактических возможностей оперативно-разыскной деятельности при осуществлении розыска 
пропавших лиц. В настоящее время в полицейской и следственной практике часто возникают случаи, когда преступники с целью уклонения 
от уголовной ответственности за совершенное преступление скрываются и свое исчезновение прикрывают тем, что они пропали при каких-
то неустановленных обстоятельствах, меняют свой облик и всю внешность. В связи с этим оперативным сотрудникам полиции в рамках 
заведенного разыскного дела необходимо провести комплекс негласных оперативных мероприятий с целью идентифицировать такое лицо, 
но сделать это так, чтобы оно об этом не догадалось, не скрылось повторно или же чтобы не скомпрометировать невиновное лицо.
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The article describes the scientifi c aspects of the tactical capabilities of operational investigative activities in the search for missing persons. 
currently, in police and investigative practice, there are often cases when criminals with the purpose of evading criminal responsibility for a crime 
are hiding and their disappearance is covered by the fact that they disappeared under some unspecifi ed circumstances, change their appearance 
and entire appearance. In this regard, operational police offi cers in the framework of an established search case need to carry out a set of secret 
operational measures in order to identify such a person, but do it so that they did not guess it, did not disappear again or in order not to compro-
mise an innocent person.
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